

Nota de prensa

DIRECTORES DE PUEBLOS ORIGINARIOS ANALIZARON ESTRATEGIAS PARA EL DISEÑO CURRICULAR ESCOLAR INDÍGENA

- El taller permitió un espacio de diálogo y capacitación sobre distintos aspectos relevantes para el desarrollo del currículum escolar indígena.
- Se presentaron experiencias internacionales de Chile, Argentina, Bolivia, Ecuador y Perú, además del estado actual de cada pueblo originario del Paraguay.

Asunción, 01 de abril de 2024.- Del 20 al 22 de marzo tuvo lugar el primer **taller de Desarrollo Curricular para la Educación Indígena**, donde técnicos del Ministerio de Educación y Ciencias y directores de pueblos originarios se reunieron para dialogar y reflexionar sobre la situación actual del currículum paraguayo y su articulación con el diseño curricular escolar indígena.

Cerca de 50 técnicos del Ministerio de Educación y directores de pueblos indígenas participaron de este espacio de capacitación, reflexión y diálogo sobre las dimensiones del diseño curricular en general y avanzaron en la planificación de acciones para continuar con su consolidación.

Con este encuentro se dio a conocer la **situación actual de cada pueblo con la misión de concretar acciones que permitan que el currículum pueda adaptarse a la realidad particular** de cada uno de los 19 pueblos que forman parte de la Educación Escolar Indígena. Además, se analizaron los desafíos del currículum paraguayo y se conocieron las experiencias de los pueblos indígenas de Argentina, Bolivia, Ecuador y Perú.

El Ministerio de Educación y Ciencias, junto a la OEI y la Unión Europea reafirma su compromiso con el fortalecimiento y promoción de una educación inclusiva, adaptada a la cultura y lengua de los pueblos originarios, permitiendo que los alumnos y docentes puedan acceder a una educación de calidad.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone
Asistente de Comunicación
OEI Paraguay
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232 095

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone
Asistente de Comunicación
OEI Paraguay
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232 095